

## Santino Tarantelli: "Mi propósito es poder seguir creciendo como deportista y persona"



Uno de los grandes proyectos que ha tenido el tenis de nuestra ciudad en el último tiempo es Santino Tarantelli, jugador formado desde muy chico en el San Rafael Tenis Club que desde el año pasado se encuentra en Buenos Aires entrenando en búsqueda de insertarse en el circuito de tenis profesional.

Diario San Rafael dialogó con el jugador de 18 años quien nos brindó detalles de esta oportunidad: "Esta posibilidad surgió en primer lugar a partir de mi sueño de ser tenista profesional y poder seguir creciendo en el deporte y como deportista. En mi llegada me encontré con gente súper comprometida y capacitada en el deporte, dispuesto a dar el 100% en cada uno de los entrenamientos para alcanzar sus metas o sueños".

"Mi propósito es poder seguir creciendo como deportista y persona, sumando el poder disfrutar cada oportunidad y experiencia que vaya surgiendo. En cuanto a mis expectativas creo que puedo lograr un gran crecimiento y que más allá de lo que logre como deportista me va a ayudar a madurar muchísimo", remarcó sobre sus objetivos.





•





De la posibilidad de ser jugador profesional, añadió: "El salto al profesionalismo creo que es muy grande y difícil y se necesita mucho compromiso y responsabilidad para encararlo, creo poder seguir trabajando estas dos cosas para en algún momento poder pegar ese salto".

•

En cuanto al aprendizaje que tuvo en San Rafael, dejó en claro lo siguiente: "Creo que todos mis entrenadores tanto "Jota" Rodríguez, Diego Forcada, Gustavo Juri y Elías Juri aportaron gran parte a mi carrera tenística y también influyeron en la persona que soy hoy y estoy muy agradecido con ellos y todas las cosas que me enseñaron. Los 4 por igual se sintieron súper contentos y me apoyaron al 100% en la decisión que tomé".





José Luis Rodríguez, Santino y Diego Forcada (Foto gentileza: San Rafael Tenis Club)

El tenista hizo referencia a la adaptación que está teniendo, añadiendo: "Tengo la suerte de que ambos hermanos de mi mamá viven acá en Buenos Aires hace varios años y gracias a eso tengo la posibilidad de vivir con mi tía Andrea que hace que mi adaptación y mi nueva vida a la que todavía me estoy acostumbrando sea mucho más fácil y llevadera. Mi principal objetivo para este año es jugar la mayor cantidad de torneos que pueda, y con eso ir ganando experiencia y rodaje para luego decidir sobre mi futuro"

"Mi familia es el motor de todo esto, y creo que gracias a ellos en gran parte estoy pudiendo vivir esta experiencia, ya que me brindan su apoyo en todo momento y apoyan todas mis decisiones, más allá de lo que pueda pasar con cada una", expresó con orgullo Santino.

Terminando la charla, les dejó unas palabras para los chicos que se están iniciando en este camino en el tenis y subrayó lo siguiente: "Les digo que si bien el camino es largo no hay nada que con esfuerzo y dedicación no se pueda lograr, y que cualquier objetivo o sueño que tengan no lo dejen de trabajar hasta conseguirlo", cerró la entrevista Santino Tarantelli.

